
大吉をひくことになっている
おみくじはお好きでしょうか？
僕は、毎年の恒例行事として初詣でおみくじを引いています。
そして、もう何年も大吉しか引いていません。あまりにもそれが続くので、もはやひいてもそうだろうなとしか思わず、家族もそれが当然
と思っています。
そして、ひいたおみくじをよく見てもらえるとわかるのですが、おみくじには番号がかいてあることが多いです。
僕は、２年連続、同じ神社で、同じ番号の大吉のおみくじ（１番！）を引きました（・・・中身も同じでした。）。

今年は初詣も大変そうですが、なんとか隙を見計らっておみくじをひいてきます。

弁護士　竹内　和正
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